

Neues Weiterbildungsangebot mit der Hochschule Biberach



Sind wir den gesellschaftlichen Entwicklungen und Krisen ausgeliefert? Woher nehmen wir als Verantwortliche die Ideen und Fähigkeiten, Transformation innovativ und sinngetragen zu gestalten? Das Philosophische Seminar hat zusammen mit dem Institut für Bildungstransfer der Hochschule Biberach ein neues Konzept entwickelt, das Menschen, die in Unternehmen ihren Aufgabenbereich und die eigene Aufgabe durchdenken und weiterentwickeln möchten, begleitet. Es bietet die Chance, sich für neue, zukunftermöglichende Denkwege und Fähigkeitsbildung zu öffnen und dadurch aktiv Transformationsprozesse zu gestalten.

Weitere Informationen zu diesem Weiterbildungsangebot erhalten Sie auf [dieser Website](#) und in [diesem Flyer](#).

Date Created

17/01/2024

Author

philosophisches-seminar